



Verein zur Förderung der Kath. Gemeinde St. Michael Schwarzenbek  
Haselgrund 1, 21493 Schwarzenbek



Unsere Küchenzeile – zu alt, zu klein!

Liebe Gemeindemitglieder von St. Michael !  
Liebe Freunde und Interessierte!

April / Mai 2013

Eine Küche ist ein Treffpunkt, der Gemeinschaft unterstützt und stärkt!

Wir laden Sie herzlichst ein, an der Erneuerung unserer deutlich in die Jahre gekommenen Küchenzeilen mitzuwirken. Davon profitieren alle mit dieser Gemeinde verbundenen Menschen:

- Jung und Alt jeden Sonntag beim Kirchenkaffee
- beim Suppenkochen von Ehrenamtlichen für wohltätige Zwecke
- Zubereitung von kleinen Mahlzeiten in den Pausen der Proben
  - : der Musical-Kinder
  - : der Band „Playing Mantes“
  - : des Kirchenchores
- Weihnachtsbäckereien mit Kindern, Familien und Erwachsenen

Schon aufgrund dieses kleinen Auszugs erkennen Sie: Dies ist eine dringend erforderliche Investition für alle, die sich engagieren bzw. Gewinn bringende Stunden in dieser Ihren Gemeinde verbringen wollen.

Unsere Gemeinde wird seit 2005 von dem Förderverein St. Michael Schwarzenbek sehr wesentlich unterstützt. **Wichtig:** Ihre finanziellen Zuwendungen werden vollständig dem Projekt zugeführt.

Für Ihre Unterstützung unserer **neuen Küchenzeilen in St. Michael Schwarzenbek** sagen wir im Namen unserer Gemeindemitglieder jetzt schon recht herzlichen Dank.

Herzliche Grüße

Karl Josef Weber  
Pastor

Winfried Hofacker  
1. Vorsitzender

Der Förderverein steht für St. Michael, damit das pulsierende Gemeindeleben weiterhin erhalten bleibt. **Jede Spende hilft!**